

Tecnología al volante: Wisetrack Corp impulsa la seguridad vial en EXPOMIN 2025

Con una propuesta enfocada en proteger vidas a través de innovación aplicada, Wisetrack Corp, compañía con más de 20 años en el mercado, estuvo presente en EXPOMIN 2025 dando a conocer sus soluciones con inteligencia artificial y un ecosistema de dispositivos de monitoreo integrados a plataformas de gestión y control, que buscan transformar el estándar de seguridad en transporte y minería.

EXPOMIN 2025 se consolidó como el escenario propicio para que Wisetrack Corp renovara su compromiso con la protección en rutas mineras y logísticas. En esta nueva edición, la compañía nacional destacó por su enfoque integral en prevención de riesgos y eficiencia operativa, presentando tecnologías que no solo impactan en la gestión de flotas, sino que también tienen como objetivo principal cuidar la vida de los conductores.

Durante el evento, Wisetrack Corp atrajo el interés de empresas clave del sector gracias a su innovadora propuesta ECOSISTEMA MOBICUA, una plataforma tecnológica que permite anticipar incidentes viales, monitorear en tiempo real, generar alertas inteligentes y un análisis detallado de la conducción. La firma tuvo una activa participación junto a su partner estratégico: SOTRASER, exhibiendo su sistema MOBICUA ALL IN ONE instalado en un camión eléctrico de dicho cliente. Esta solución permite una detección avanzada de fatiga y distracciones al volante mediante sensores de última generación y un sistema de tercer ojo anticolidión, herramientas esenciales para reducir accidentes en entornos de alta exigencia operativa.

A lo largo de la Feria, visitaron el stand ejecutivos del rubro minero, encargados de flota, expertos en prevención y proveedores logísticos, todos con un objetivo común: iden-

tificar soluciones efectivas para aumentar la seguridad en rutas complejas y múltiples tipos de vehículos. Este intercambio permitió fortalecer relaciones comerciales, explorar nuevas alianzas y posicionar a Wisetrack Corp como un socio estratégico para las industrias de alto riesgo y complejidad.

Uno de los momentos más valorados fue un encuentro corporativo organizado por la



Equipo Wisetrack Corp: Bélgica Bello, KAM / Antonio Laso, Vocadian / Claudio González, Técnico de Instalación / Juan Salinas, KAM / Tamara González, Product Manager / Arturo Ríos Moll, Director General / Pía Ríos, Gerente de Marketing / Jorge Tamayo, Gerente de Minería.

compañía, en su stand, para que clientes y empresas del sector compartieran impresiones, resolvieran inquietudes técnicas y conocieran en detalle el funcionamiento del ecosistema MOBICUA. Esta instancia sirvió para afianzar vínculos y proyectar nuevas colaboraciones.

"EXPOMIN 2025 nos permitió visibilizar el alcance del ECOSISTEMA MOBICUA, una solución que abarca desde el enrolamiento de conductores, test previos a la conducción de reacciones, alertas en ruta, hasta la gestión y cierre de brechas a través de plataformas inteligentes. Más allá de la tecnología, cada dispositivo y servicio que ofrecemos tiene como propósito proteger vidas, cambiar conductas, optimizar operaciones y consolidar una cultura de seguridad sostenible" comenta Rodrigo Serrano vicepresidente corporativo de Innovación y

Desarrollo de Wisetrack Corp.

Entre las novedades más comentadas estuvo la demostración en vivo de la tecnología de análisis de voz para detección de fatiga, desarrollada en conjunto con VOCADIAN. El tótem interactivo permitió a los asistentes comprobar cómo, en solo 30 segundos, es posible evaluar el estado de alerta de un conductor antes de comenzar su turno. Esta innovación, basada en inteligencia artificial, representa un avance crucial en la prevención de incidentes antes de que ocurran.

La presentación del nuevo sistema MDVR con inteligencia artificial, compatible con hasta ocho canales de monitoreo y con capacidad de integrarse a sensores de fatiga y tercer ojo, fue otro de los grandes hitos. Este dispositivo permite visualizar en simultáneo lo que ocurre dentro y fuera del vehículo, generando alertas automáticas en coordinación con la plataforma MOBICUA. Esta capacidad de integración y trazabilidad, en eventos críticos, fue muy valorada por los especialistas en seguridad operativa.

"El verdadero valor de nuestra innovación radica en su impacto real en mejorar y proteger la vida de las personas, es lo que nos mueve, lo que nos motiva. Cada avance que desarrollamos tiene un fin concreto: salvar vidas y construir una cultura de seguridad sólida y sostenible", afirmó Serrano, durante la jornada de cierre del evento.

Con su participación en EXPOMIN 2025, Wisetrack Corp reafirma su liderazgo como desarrollador de soluciones aplicadas a la seguridad vial, llevando a la práctica un enfoque que combina eficiencia, inteligencia y responsabilidad. Su hoja de ruta está clara: seguir innovando para que la tecnología sea una aliada real en la protección de quienes mueven las industrias del país.

